To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: AWTAD FOR DIVERSIFIED INVESTMENTS PLC. Date: 09-06-2021 12:05:08 PM Subject: Invitation to Attend the Ordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: أوتاد للاستثمارات المتعددة التاريخ: 09-100-2021 12:05:08 الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة العادي
The Board of Directors of AWTAD FOR DIVERSIFIED INVESTMENTS PLC. cordially invites you to attend the company's Ordinary General Assembly Meeting which will be held at 12:00 on 16-06-2021 at ZOOM app to discuss the following matters:	يسر مجلس ادارة أوتاد للاستثمارات المتعددة دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة العادي للشركة المنوي عقده بتاريخ 16-06-2021 الساعة 12:00 في وسائل الاتصال المرئي والالكتروني من خلال تقنية وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:
Subject:	الموضوع:
Electing the members of the Board of Directors	انتخاب اعضاء مجلس الإدارة.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: أوتاد للاستثمارات المتعددة	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: أوتاد للاستثمارات المتعددة